

SEGUNDO DOMINGO DE PASCUA (11-4-2010)

Los discípulos "del primer día" tenían el corazón encogido por el miedo, y las puertas bien cerradas. Se sentían fracasados y defraudados.

Pero la cruz no fue un final sino un comienzo: se llenaron de alegría al ver al Resucitado.

El discípulo del "octavo día", desconfiado, se quiere asegurar de lo que oye. Tomás es la imagen del hombre actual que quiere ver para creer; y no sólo ver sino hasta tocar y palpar las llagas, por si acaso se trata de una alucinación. Y, aunque no creía en la resurrección del Señor, no se separó de los otros discípulos. A pesar de su incredulidad siguió junto a los suyos.

Los que creen sin haber visto son los discípulos del "día después". Cuando la fe alcanza el corazón, los ojos ven lo que otros no llegan a ver. La fe no es caer en el vacío sino en las manos de Dios. La fe es contagiosa y solidaria.



CONSIDERACIONES PARA TIEMPOS DE CRISIS

+Todos llevamos un "millonario" dentro: todos tenemos "boca" y "vocación" de ricos y a ello aspiramos y por ello suspiramos y por ello nos envidiamos...

+Un sueldo fijo por cuenta ajena a fin de mes (y conformarse con eso sólo) es un gravísimo impedimento para hacerse uno millonario.

+El rico quiere que el dinero trabaje para él...el de clase media dice que el dinero no es tan importante...y el pobre lo que quiere es que le den dinero (que le suban la pensión...).

+Aprende de lo crudo de la vida, no a saber sino a "saber hacerte rico".

+La ruina es una experiencia para la vida y el no perder la fe en la riqueza te hace sobreponerte para no caer en los mismos errores.

La vejez es un premio que te da la vida por haberla vivido.
Agradécela y disfrútala.

¿SABÍAS QUE...

Cada 28 años se repite íntegramente el calendario, de tal modo que si guardas el de este año (2.010) te valdrá para el 2.038. Y así, sucesivamente...

PAZ DE CRISTO RESUCITADO

Paz conmigo mismo. Paz que no me contente. Paz armada y pacífica, pero PAZ que no me engañe. PAZ mítica y revelada. PAZ que me contagie o PAZ entre mí y los demás. PAZ que no me compare. PAZ activa, humilde. PAZ que me llene las manos. No me ensucie. PAZ vocativa: simiente, fruto, PAZ en el alma. PAZ de Dios que me enamora sólo de Dios enamorado. PAZ...

LA PEOR CRISIS=LA MEJOR OPORTUNIDAD :

-Cuando algo no funciona, incluso aunque parezca inamovible, hay que cambiarlo.

-Hay que ser responsables, afrontar los problemas, ensayar soluciones y ponerlas en práctica; no esperar un golpe de suerte o que otro nos saque las castañas del fuego.

-En la vida hay que tener siempre una mirada positiva. Incluso la peor desgracia puede ser también una oportunidad.

"LA VOZ DE MI PUEBLO"

Con este título, allá por los años 67 al 70 se publicaba una circular dirigida por los jóvenes de entonces y amparada por la parroquia.

Disponemos de cinco números que iremos desgranando por cuanto es historia ya, historia de nuestro pueblo de hace 40 años. Los jóvenes de entonces son hoy recién jubilados, otros padres o abuelos de familia y algunos (también los hay) siguen "disfrutando" de su soltería. Y también algunos que escriben o se les pregunta ya no están entre nosotros pero son historia reciente. Y es que, 40 años dan mucho de sí en la historia de nuestro pueblo y en nuestra propia historia.

Decimos que tenemos 5 números, correspondientes a los años 67 al 70 ¿alguien tiene alguno más o sabe más cosas de esta publicación?. Esperamos "noticias".

Nació, con el Niño Jesús, un "Niño sin pañales, en una Navidad, la del 67 con el fin de "ambientar el pueblo y sembrar inquietudes". Y, con "ilusión, alegría, ánimos, planeamientos, comunicación... todo lleno de Amor", para que... "la voz del pueblo permanezca, se desarrolle y no muera.

ADIVINANZA

En medio del cielo estoy
sin ser lucero ni estrella,
sin ser sol ni luna bella:
¿a ver si aciertas quién soy (La E)

Muy bonito por delante
y muy feo por detrás;
me transformo a cada instante
pues imito a los demás (El espejo)

LA MONA

Subió una mona a un nogal
y, cogiendo una nuez verde
en la cáscara la muerde,
lo que le supo muy mal.

Arrojóla el animal
y se quedó sin comer.
Así suele suceder
a quien su empresa abandona
porque halla, como la mona,
al principio qué vencer.



DON DOMINGO ESTÁ QUE "trina"

Por el año de 1.961, en verano, había en Ituero los dueños de la finca, guardas de las casas, criados y servidumbre en general, y también renteros de El Cubo que allí hacían las labores del tiempo (segar, trillar... como un segundo verano después de "recoger" lo de El Cubo). Pues, visto y sabido lo cual, el párroco de El Cubo, a la sazón Don Domingo Martín solicitó al obispado de Salamanca permiso para TRINAR los domingos de verano.

Y... ¿qué era "trinar" ?.

Pues, no es como nosotros entendemos al decir "está que trina" sino permiso especial para poder decir esos días (domingos de verano) hasta tres misas. TRI=TRES.

Así como "binar" quiere decir dos, "trinar" quiere decir tres.

Una de ellas la decía muy temprano para los que tenían que hacer las labores del campo -también con permiso para trabajar domingos y festivos excepto Santiago y Asunción-, otra para toda la comunidad, y, la del "permiso" para los que estaban en Ituero y que era preceptivo solicitarlo.

"Binar" es decir dos misas y "trinar" es decir tres.